

## **Destruyen patrullas de la policía**

Escrito por comunicado

Martes 04 de Octubre de 2011 14:34

---

Guaymas, Sonora a 4 de octubre 2011.- Al atender un llamado de un caso de violencia intrafamiliar en la colonia "Golondrinas" la noche de ayer fue dañada un auto patrulla de la Policía Preventiva Municipal, informó Lilián Arce García.

La comandante operativo de Seguridad Pública Municipal indicó que lo anterior ocurrió a las 19:55 horas del lunes, en la calle 33 y la avenida 18.

Se dijo que fue a través del C-4 como los ocupantes de la citada unidad oficial fueron informados que en la colonia Golondrinas se registraba un caso de violencia intrafamiliar.

Al llegar al lugar los guardianes del orden público fueron recibidos a pedradas, dañando el cristal parabrisas de la patrulla, así como el cofre de la misma, por lo que los policías descendieron de la unidad para arrestar a Juan Carlos García Cuestas, alias "El juanillo", de 18 años de edad, pero sus familiares lo impidieron y lo introdujeron a un domicilio el lugar.

### **Otra patrulla destrozada**

Al atender un llamado de riña campal en la canchita que se localiza a espaldas de la escuela primaria "Adelina Angulo de Arechiga" una patrulla de la Policía Preventiva Municipal resultó dañada, informó Lilián Arce García.

La comandante operativo de Seguridad Pública Municipal indicó que lo anterior ocurrió a las 23:30 horas del lunes, donde se logró el arresto de dos menores de edad.

Se trata de Delia Azucena A., y Cristina A, ambas de 17 años de edad, quienes al llegar los gendarmes al lugar indicaron que momentos antes se habían enfrentado a pedradas con otros jóvenes que habían corrido rumbo al cerro "Gandareño, por lo que los policías les pidieron a las jóvenes que se retiraran del lugar.

## **Destruyen patrullas de la policía**

Escrito por comunicado

Martes 04 de Octubre de 2011 14:34

---

La muchachas les dijeron palabras irrespetuosas y en ese momento les lanzaron piedras del lado del cerro, las cuales hicieron blanco, en el costado derecho de la patrulla P-103, por lo que pidieron el apoyo de otras unidades, sin embargo no lograron el arresto de nadie porque dicha jóvenes vía celular alertaron a los dañistas, por lo que fueron presentadas ante el juez calificador en turno.